
Protokoll außerordentliche Mitgliederversammlung vom 05.09.2023 

 

Beginn 19:00 Uhr   Ende 21:00 Uhr   Dorfgemeinschaftshaus Steddorf 

Anwesende: Oliver Hohmann-Stahl (1. Vorsitzender), Julia Ruschmeyer (Kassenwartin), 
Julian Albrecht (Schriftführer), Felix Patz (Beisitzer Einzelhandel), Detlev Patz, 
Sina Strauch, Daniel Brunhöber, Jannis Wiepcke (Vertreter der AZ) 

 

1. Die Tagesordnung wurde genehmigt. 
 

2. Genauso wurde das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung, ohne ergänzende 
Änderungen genehmigt. 

 

3. Laut Beschluss des Vorstandes vom 06.07.2023, Neuwahl des 2. Vorsitzenden, nach Rücktritt 
von Kai Findler am 25.06.2023. Die Neuwahlen sind wichtig zur Entlastung des jetzigen 
Vorstandes, sowie der Verteilung von Verantwortung auf mehrere Köpfe. Da form- und 
fristgerecht zur außerordentlichen Mitgliederversammlung eingeladen wurde, sind wir 
beschlussfähig. 
 

 Vorschlag: Felix Patz (offene Wahl) // Ergebnis: 1x Enthaltung, 6x Zustimmung 
Somit gratulieren wir Felix Patz zur Bestellung als 2. Vorsitzenden! 

 

4. Der Vorstand resultierte zum Familienfest, dass dieses gefühlt voller und größer war und 
sich insgesamt ein guter Zulauf den ganzen Tag über ergeben hat. 
Hier steht noch der Termin für nächstes Jahr aus (vermutlich 08.06.2024) 
 
Des Weiteren teilte der Vorstand mit, dass der WTG von Frau Birgit Bothe ein Kühlschrank 
gesponsert wurde, dafür nochmal vielen Dank! 
Dadurch konnten unsere Restbestände wie zB Bratwurst umgelagert werden. 
 
Es kam die Frage auf ob eine Veranstaltung wie „Ebstorf Beach“ auch perspektivisch was für 
uns in der Gemeinde Bienenbüttel wäre? Hierfür benötige es dann einen festen Standort, 
bereitwillige Firmen die, die Stände besetzen und ggf. Live-Musik? 
 
Außerdem informierte der Vorstand nochmal über das Infoterminal neben dem Bienenbüttler 
Bahnhof. Dort können Infos über Unterkünfte, Sehenswürdigkeiten, Gastronomieangebote 
oder aktuelle Veranstaltungen eingesehen werden. Die entsprechenden Informationen werden 
vom Tourismusverein HeideRegion Uelzen e.V. eingespeist. Euch betreffenden Änderungen 
bitte direkt dorthin senden, damit diese dann veröffentlicht werden können. 
 
Aktuell läuft ein Marktforschungsprojekt der Ostfalia Hochschule Suderburg, zur Online 
Sichtbarkeit Bienenbüttler Unternehmen, inkl. Best-Practice Beispiele. Wo kommt die 
Kaufkraft her? Ein- und Auspendler und Betrachtung anderer Faktoren wie zB ein 
Drogeriemarkt. Hierzu wird eine Bestandsanalyse des Kundenverhaltens erstellt bzgl. 
Verkehr, Fortbewegungsmittel, woher kommen und wohin fahren unsere Kunden, um 
anschließend außerorts ggf. gezielter werben zu können. 
 



Hierbei kam der Einwurf zur Verkehrsplanung, im Blickpunkt sind hier die Fahrradwege. 
Mit Ausnahme von Steddorf gibt es nur Zuwege zum Ortskern ohne Radwege. 
 
 
Kasse: 
 
Rückblick Familienfest 
Einnahmen: 2.068,40€  
Ausgaben: 1.937,02€  
Restbestände an Bratwurst werden dem Weihnachtsmarkt zugeteilt. 
 
Kontostände 
Volksbank 3.450,60€ 
Sparkasse 2.488,53€ 
Keine offene Rechnungen, aber offene vereinzelte Mitgliedsbeiträge 
 
Gutscheinkonto 
Bar  1.264,83€ 
Konto  7.079,70€ 
Hier fiel auf, dass Gutscheine im höheren Wert im Umlauf sind zur Differenz gibt es einen 
ausführlichen Nachforschungsbericht von Oliver Homann-Stahl. 
 
Arbeitskreise 
 
Das Familienfest war eine gelungene Veranstaltung, zur Weiterführung soll noch eine 
Checkliste erstellt werden, für eine schnelle Verteilung der Planungsaufgaben. 
Resultierend bedarf es letztlich mehr Unterstützung beim Auf- und Abbau von nicht 
teilnehmenden WTG-Mitgliedern oder Freiwilligen. 
Auch hier soll es für die Zukunft klarere Regelungen und ein besseres Zeitmanagement geben 
(Was passiert im Anschluss/danach?). 
 
Der AK Weihnachtsmarkt wies nochmal daraufhin, dass Sie die Kunsthandwerker in Ihren 
Wünschen und Ideen mehr mit einbeziehen wollen und so aus dem letzten Jahr lernen. 
 
Zudem wollte der Vorstand nochmal Stellung zur Rundmail an das Handwerk beziehen. 
Ziel des ganzen war die Frage: Wie können wir euch besser Einbeziehen, was können wir für 
euch tun? Sollte es hier zu Irritationen oder Unannehmlichkeiten gekommen sein, möchten wir 
uns hierfür nochmals entschuldigen! 
 
Dann wurde ein Antrag zur Änderung der Protokollierung aus den Arbeitskreisen gestellt. 
Protokolliert werden sollen zukünftig nur noch Ergebnisse und fertige Beschlüsse, aber keine 
laufenden Zwischenergebnisse und Arbeitskreis-Internas. 
Dieser Antrag wurde einstimmig beschlossen! 
 

5. Die Betriebsbesichtigung vom 20. September bei Rasenhof Kirschke wird terminlich 
verschoben. Ein neuer Termin folgt. 
 
 
 
 
 



20 Jahre WTG 
Wen laden wir ein? 
 Gründungsmitglieder, ehemalige Vorstandsmitglieder 
Austausch schaffen von Veranstaltungen von früher zu heute. 
 Vorschlag: Mühlenbach-Zentrum „Come-together“ mit offizieller Anmeldung 
Brief + Anmeldungsabschnitt mit Begleitperson abzugeben bei Julia Ruschmeyer und Julian 
Albrecht. 
 

6. Bitte um Tombola-Spenden Weihnachtsmarkt 
 Abgabe + Rückmeldung bis 15. Oktober 
 
 
Ergänzungen zum Protokoll bitte per Mail an erster@wtg-bienenbuettel.de 
 


